

> ledauphine.com > isère-sud

Une soirée consacrée à la thermographie demain



Dans le cadre de son action en faveur du climat, la Communauté d'agglomération du Pays voironnais, en partenariat avec la ville de Tullins, l'Ageden et Espace info énergie en Isère, organise une soirée thermographie ce vendredi au groupe scolaire de Fures.

Cette soirée a pour but de sensibiliser le grand public sur le thème des déperditions thermiques du bâtiment à travers l'analyse de thermogrammes et a pour vocation de former les participants à l'utilisation de la caméra thermique, afin qu'ils puissent ensuite l'utiliser pour détecter les ponts thermiques et les déperditions de chaleur dans leur logement.

Le rendez-vous des personnes voulant participer à cette soirée du 11 mars, est fixé à 18 h, au groupe scolaire de Fures.

Renseignements et inscriptions auprès de l'Ageden au 04 76 23 53 50 ou infoenergie@ageden38.org

Publié le 10/03/2016 à 06:00 | **Vu 4 fois**